



Der Kreisvorsitzende Manfred Hartung (3. v. l.) überreichte zusammen mit dem Vorstand des KBV Uttel, Helge Eilts, Heike Janssen und Klaus Gawenat (v. l.), für ihre langjährige Mitgliedschaft im Friesischen Klootschießerverband die Ehrenurkunden an (v. r.) Manfred Janssen, Jens Dirks, Wiard Hinrichs und Rainer Gent.

BILD: HOLGER MARTENS

KBV Uttel klütert für „Freundeskreis Schlosspark“

VEREINSLEBEN Viele Ehrungen mit goldener und silberner Ehrennadel

UTTEL/MDJ - Mit über 90 Gästen war das Winterfest des KBV Uttel im Vereinslokal „Birkengaststätte“ in Negenbargen auch in diesem Jahr sehr gut besucht. Der erste Vorsitzende Helge Eilts freute sich sichtlich über den hervorragenden Zuspruch. Nach ein paar einleitenden Worten ließen sich die Gäste bei einem leckeren Essen Snirtjebraten und Rouladen schmecken.

Der Vorstand und der Festausschuss hatten neben der

ansprechenden Dekoration des Festsales auch für viele attraktive Tombola-Preise gesorgt. Katharina Sophie Kohl wurde als Hauptgewinnerin des Abends gezogen. Sie wird mit einem Heißluftballon über Ostfriesland fahren.

Zusammen mit dem Vorstand des KBV Uttel überreichte der 1. Kreisvorsitzende Manfred Hartung die Ehrenurkunden des Kreisverbandes. Roswitha Dirks-Rückart, Heiko Borowiak, Manfred Janssen

sind seit 40 Jahren Mitglied im Friesischen Klootschießerverband und erhielten die goldene Ehrennadel. Jens Dirks, Rainer Gent, Wiard Hinrichs und Volker Schmerbeck wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft mit der silbernen Ehrennadel geehrt.

600 Euro hatte der KBV Uttel auf dem Bürgermarkt für den „Freundeskreis Schlosspark“ erklütert. Dankend nahmen Georg Arnz und seine Mitstreiter die Spende entgegen. Die Spielschar Dunum

verstand es in mehreren Sketchen die Gäste herzlich zum Lachen zu bringen.

Uttels „Vereins-Discojockey“ Carsten Holzke hatte kaum Mühe, mit seiner Musikauswahl die feiernden Utteler immer wieder auf die Tanzfläche zu holen.

Am Donnerstag, dem 3. März, lädt der Verein seine Mitglieder um 20 Uhr zur Jahreshauptversammlung ins Vereinslokal „Birkengaststätte“ nach Negenbargen ein.